LA CROISILLE-SUR-BRIANCE ■ Inauguration d'une borne de recharge électrique

Allez, circulez maintenant!

Le syndicat d'énergie de la Haute-Vienne a validé la demande d'installation d'une borne de recharge pour les véhicules électriques sur la commune. Aujourd'hui elle est opérationnelle devant la mairie.

ernièrement, Jean-Gérard Didierre, maire de La Croisille recevait Georges Dargentolle, président du Sehv, les élus locaux et les habitants pour inaugurer l'installation de la borne de recharge pour véhicules électriques devant la mairie

S.

er,

et

m

et

it,

trôle

le le et

Promouvoir des énergies et des transports moins polluants fait partie des actions menées par La Croisille-sur-Briance en faveur de l'environnement, à l'image de l'utilisation de désherbeurs thermiques, ou encore de l'extinction de l'éclairage public la nuit. Dans ce cadre, la commune avait demandé au syndicat d'énergie de la Haute-Vienne (SEHV) d'être intégré dans son maillage équilibré de bornes sur la Haute-Vienne et d'équiper la commune d'une borne de recharge pour véhicules électriques. Cette borne, qui vient d'être inaugurée, est instal-



INAUGURATION. Patrick Mallet, Jean-Gérard Didierre, Sophie Beaudouin-Hubière, Georges Dorgentolle, inaugurent la borne électrique.

lée pour des raisons de mobilité des personnes handicapées et de sécurité sur les 3 places de gauche du parking situé devant la mairie. Ceci après une validation technique et un relevé du captage des signaux de communication par les techniciens du Sehv, le projet d'intégration dans le site doit beaucoup à Valérie Geay, responsable des infrastructures de recharge

pour véhicules électriques qui était présente et que le maire a remerciée pour son travail. À noter que cette borne accessible 24/24h permet de recharger deux véhicules à la fois et dispose d'une puissance de charge variable de 22 kw (recharge rapide) et qu'elle est intégrée au réseau Mobive de 750 bornes en Nouvelle-Aquitaine, l'abonnement annuel est de 18 € et l'heure de char-

ge coûte 2 €. Les crouzillauds et les automobilistes de passage disposant d'un véhicule propre bénéficieront de cet emplacement dédié pour le recharger. L'objectif est d'avoir rapidement des voitures électriques qui produisent de faibles nuisances sonores contrairement aux véhicules classiques contribuant d'autant plus à l'amélioration du cadre de vie de La Croisille.

EYMOUTIERS

A LA COURTE ÉCHELLE L'association « La courte échelle » s'inscrit dans une démarche d'éducation populaire liant les valeurs d'entraide, via des activités collectives. Outre son café associatif sur la place Jean-Jaurès où il est possible d'emprunter des jeux ou des livres, l'association propose plusieurs activités dont voici quelques-unes : les mardis de 10 à 12 heures, le caféclimat se réunit pour imaginer des actions locales pour le climat. Sur cette thématique, le groupe se retrouve également le premier samedi du mois aux Ribières-de-Bussy avec Le Monde Allant Vers pour un repas climat. Les mardis à 19 h 15, dans la salle de réception de Peyrat-le-Château, chorale de chants de lutte et de révolte (covoiturage devant le local pelaud à 18 h 55). Les vendredis dès 16 heures, moment ludique avec Thierry pour jouer à des jeux de plateau. Samedi 14 mai, de 10 à 12 heures, un atelier parentalité

participatif est organisé autour de l'alimentation du jeune enfant de 0 à 3 ans, à la crèche de Peyrat-le-Château avec une puéricultrice de la PMI et une consultante en parentalité. Atelier gratuit mais sur inscription (voir les contacts en fin d'article). Dimanche 15 mai de 14 à 17 heures : avec l'association Mille Re Sources, La courte échelle participera au Marché aux fleurs et au jardinage. Le local sera ouvert les lundis 16, 23 et 30 mai de 10 à 14 heures. Le prochain atelier arts visuels pour les enfants de 3 à 10 ans aura lieu samedi 21 mai de 9 h 30 à 11 heures. Pour préparer collectivement des radeaux pour le festival des radeaux du 2 juillet sur l'étang de Peyrat-le-Château, rendezvous aux ateliers du Monde Allant Vers les samedis 21 mai, les 4 et 18 juin à 14 heures. Pour recevoir le planning de l'association, contactez le 07.66.74.74.70, ou envoyez un courriel à : contact@courte-echelle-asso.fr 🔳

SAINT-LÉONARD-DE-NOBLAT

Une nuit avec Joseph Gay-Lussac

Depuis son lancement en 2005, la Nuit européenne des musées attire, chaque



Vous pourrez visiter le musée, entrée libre, à votre guise. Des jeux, énigmes evnétiences vous